

Von der Küche ins Labor:

Salzburgerin macht mit Edelweiß-Gesichts-Creme „Liebeserklärung an die Haut“

Die ersten Portionen ihrer Edelweiß-Gesichts-Creme hat Ute Pröll-Strobl daheim in der Küchenmaschine gemixt. Ihre Testerinnen – sogar jene mit sensibler Haut – waren begeistert. Also hat die Pharmazeutin und Aromaexpertin die Rezeptur weiterentwickelt und im Labor herstellen lassen. Nun bringt sie ihre Hautpflege mit der vollen Kraft der „Königin der Alpen“ auf den Markt.

SALZBURG (Mai 2024) / Naturreine Inhaltsstoffe, feiner Duft, überraschende Wirkung: Begonnen hat alles in der Apotheke. Dort hat Ute Pröll-Strobl, selbst studierte Pharmazeutin, eine Kollegin kennengelernt, die mit mehr als 70 Jahren voller Tatendrang war. „Sie hat mich eingeladen, mit ihr gemeinsam eine Edelweiß-Gesichts-Creme für meine Freundinnen anzurühren, weil sie selbst von den Inhaltsstoffen so überzeugt war.“ Das Basisrezept hat sie Pröll-Strobl gerne überlassen.

Die Reaktion ihrer Freundinnen war überwältigend. Die meisten von ihnen hatten etliche hochpreisige Cremes im Schrank stehen, mit denen sie aber nicht zufrieden waren. Anders bei der Edelweiß-Gesichts-Creme: „Diese kleine weiße Alpenblume steckt so voller Kraft und Potenzial. Sie besitzt Inhaltsstoffe, die die Zellerneuerung unterstützen und eine antientzündliche Wirkung haben. Die Creme ideal für empfindliche, überpflegte und damit überreizte Haut“, berichtet sie.

Edelweiß Kosmetik aus Salzburg stärkt junge sowie reifere Haut

Dabei ist die Edelweiß-Gesichts-Creme nicht nur für die reifere Haut geeignet, die ganz natürlich zu Mikroentzündungen neigt. „Sie ist auch für die junge Haut ideal, die durch den Hormon-Einschuss oft unerwünscht reagiert“, berichtet Pröll-Strobl nach den Tests, die rund 150 Probandinnen und Probanden für sie durchgeführt haben. „Hauttypen sind beinahe so zahlreich wie die Menschen selbst“, gibt die Salzburgerin zu bedenken, „doch bei allen hat sich eine empfindliche Haut beruhigt. Endlich sieht sie strahlend und gesund aus.“

Im schlichten, edlen Glas-Fläschchen ist das Extrakt aus Schweizer Edelweiß in bester Gesellschaft; der feine Duft der Magnolie gesellt sich ebenso dazu wie das wertvolle Öl aus den Samen des afrikanischen Marula-Baumes. „In meiner Creme in Naturrein-Qualität ist kein Platz für Synthetik. Ich mache mir Inhaltsstoffe aus der Phytomedizin zunutze“, sagt Pröll-Strobl.

An ihrer Alma Mater, der Universität Innsbruck, hat ein Team die Inhaltsstoffe des Edelweiß untersucht. „Darin hat es spezielle Antioxidantien entdeckt, die so bisher nur im Edelweiß festgestellt wurden. Sie sind stark darin, freie Radikale abzufangen.“

Fazit: Das Edelweiß pflegt, stärkt und schützt die Haut.

Die neue Kosmetik aus Salzburg unterstützt die Zellerneuerung und schmeichelt den Sinnen.

In der Küchenmaschine rührt Ute Pröll-Strobl ihre Edelweiß-Creme übrigens längst nicht mehr an. Die Rezeptur, an der sie intensiv gefeilt hat, hat sie schließlich an ein Labor in Oberösterreich übergeben.

Edelweiß Kosmetik ist im Online-Shop auf www.aromapraxis.eu erhältlich sowie vorerst exklusiv vor Ort im Heimatwerk am Salzburger Residenzplatz zu kaufen.

Kontakt für Fragen:

Aromapraxis Mag. Ute Pröll-Strobl

+43 664 2816869, info@aromapraxis.eu